



ANO V.

GRANOLLERS 17 NOVIEMBRE 1907

. 202.

Número suelto 10 céntimos.

Redacción y Administración:

Centro Republicano, P. Corona, 2.

Suscripción: 0'50 pesetas al mes.

POR LOS DAMNIFICADOS

Con motivo de poder llevar a cabo lo más pronto posible la completa organización del acto público que, con el concurso de todas las entidades y el Ayuntamiento ha de celebrarse para allegar recursos en favor de los pueblos que han sido víctimas de las inundaciones, se reunieron el miércoles pasado, por segunda vez, todos los representantes de las entidades de esta Villa, los cuales fueron presididos por el Sr. Alcalde, quien, después de dar cuenta á los reunidos de los trabajos hechos, tanto por el Ayuntamiento como por las sociedades, propuso que se nombrase una comisión para que con más facilidad pueda hacerse todo aquello que se crea conveniente á fin de que se haga una cosa digna de Granollers.

Todos los reunidos estuvieron conformes en ello, nombrándose la comisión citada por unanimidad. De ésta forman parte, por el Ayuntamiento, los concejales Sres. Estrany y Riera y por las demás sociedades, los Sres. Riera, Barrangé (Juan), y Más.

Acto seguido se acordó que la comisión que acababa de ser nombrada se reuniese al día siguiente para buscar la fórmula de celebrar una gran cuestación pública y de organizar todo aquello que crea del caso á fin de estimular á todos los vecinos de esta Villa en la obra de caridad.

Así se hizo; y dando cumplimiento á lo acordado la comisión ya citada se reunió el Jueves por la noche, acordando en principio, para ponerlo á la aprobación de todos los representantes después, un magnífico plan de cuestación

que podemos asegurar será de lo mejor que se ha hecho en esta Villa.

Como aún faltan atar algunos cabos no podemos adelantar nada más que hacer saber á todo Granollers que se celebrará el día 24, á las 9 de la mañana.

En nuestro número próximo daremos cuenta detallada de todo.

Respecto á los espectáculos que celebrarán las entidades particularmente sabemos que para el mismo domingo que se celebre la cuestación, en «La Unión Liberal» tendrá lugar una gran función de teatro, destinándose todo lo que se recaude á dicho fin benéfico.

El «Casino de Granollers», «La Alhambra», y el «Centro Republicano» también organizan funciones, bailes y veladas. Esto aparte de que el «Centro Católico», sociedad coral «Amigos de la Unión» y todos los demás Centros y Hermandades han abierto suscripciones, uniendo todo lo que se recaude á la suma general para después mandarla a sus respectivos puestos con el humanitario fin de ayudar en algo á las víctimas de las inundaciones de Malaga y Cataluña.

La Unión Liberal

El domingo pasado se celebró en «La Unión Liberal» la reunión general para la renovación de la mitad de la Junta de gobierno de aquella casa.

Luchaban dos candidaturas: una, amparada por toda la porquería caciquista, incluso *els caragirats* catalanistas, como el *noy* Canellas, Vila y unos cuantos de la misma calaña.

La otra iba amparada por los que cansados ya de todo lo malo que sucede dentro de la sociedad, por obra y gracia de unos cuantos farsantes y vividores, quieren que se acabe de una vez y para siempre el hacer servir como sucursal del caciquismo lo que debiera ser centro de cultura y beneficencia, en fin, la Casa del Pueblo.

Como la lucha se presentaba ruda y los caciques tenían una desastrosa derrota, tuvieron de valerse de toda clase de medios que por lo asquerosos siempre son inadmisibles para ganar la votación por veinte y siete votos; pues mientras ellos, los potentados, los ricos, la gente *honrada*, tenían un total de 147 votos, la candidatura contraria a toda la chusma de defraudadores, obtuvo 120. 120 socios que son contrarios acérrimos de que en aquella casa continúe imperando el más asqueroso caciquismo perjudicando de mala manera los intereses generales de aquella sociedad.

A estos, pues, nos dirigimos para que continúen firmes en su puesto y que estén continuamente ojo alerta, ya que no les han de faltar medios para triunfar y más aún cuando en casos como el presente, que llevan la razón por lema.

A delante, pues, socios honrados de «La Unión Liberal», y no desmayar; pues á más de anunciarse una nueva reunión para la aprobación de las cuentas que el *prolo* secretario de aquella casa Sr. Carrera presenta cada año, hay los Tribunales de Justicia para hacerle aquellas denuncias que se crean convenientes á fin de llevar á la barra á los causantes de tanta ignominia.

